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Gleichlautend 

Herrn Bezirksbürgermeister Herrn Oberbürgermeister 
Mike Homann Jürgen Roters  
Hauptstraße 85 Hist. Rathaus 

50996 Köln 50667 Köln 

Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0031/2015 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen) 26.01.2015 

Optimierung der Taktung des schienengebundenen ÖPNV am Bahnhof Hürth-Kalscheuren 

 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Für die Einwohner der Ortschaften Meschenich, Rondorf und Immendorf besteht bei 
Inanspruchnahme des schienengebundenen ÖPNV die Möglichkeit, vom Bahnhof 
Hürth-Kalscheuren in 14 Minuten Fahrtzeit den Hauptbahnhof Köln zu erreichen. 
Außerhalb der Hauptverkehrszeiten bestehen jedoch derzeit in Fahrtrichtung Köln nur  
2 zeitnahe Verbindungen, eine dritte Verbindung steht nur unter Inkaufnahme von 48 
Minuten Wartezeit zur jeweils vollen Stunde zur Verfügung. 
 
Die CDU-Fraktion bittet daher um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Wer besitzt die Zuständigkeit für die Taktung des schienengebundenen ÖPNV am 

Bahnhof Hürth-Kalscheuren zum/ vom Hauptbahnhof Köln? 
 
2. Welche Möglichkeiten bestehen, die heutige Taktung (3 Zugverbindungen stündlich) 

effizient zu optimieren? 
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3. Wie könnte die Taktung z.B. durch zusätzliche Haltemöglichkeiten am Bahnhof Hürth-
Kalscheuren modifiziert und damit der ÖPNV (Straßenbahn/ Bus) im Stadtbezirk 
nachhaltig entlastet bzw. ergänzt werden? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Schykowski     gez. Heinzlmeier 
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